

Guru Besar Prof Roekmono Tutup Usia

Friday, 11 April 2008 WIB, Oleh: Humas UGM

Duka kembali menyelimuti keluarga besar UGM, salah satu guru terbaiknya Prof. Roekmono Markam, S.H tutup usia. Guru besar luar biasa Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM meninggal pada hari Jum'at 11 April 2008 pukul 00.15 di Rumah Sakit Panti Rapih, Yogyakarta.

Jenazah almarhum dimakamkan pada hari Jum'at, 11 April 2008 pukul 13.00 di makam keluarga Kayu Lawang, Purworejo. Setelah sebelumnya, disemayamkan di Balairung UGM untuk mendapatkan penghormatan terakhir dari keluarga besar UGM.

Ungkapan belangsungkawa mengalir dari para pimpinan universitas, fakultas, kolega, dosen, mahasiswa dan karyawan UGM saat melepas jenazah almarhum Prof Roekmono. Menurut Rektor UGM, almarhum Prof. Roekmono semasa hidupnya merupakan salah satu pendiri Fakultas Ekonomi UGM.

Prof. Roekmono pada saat itu, 19 September 1955 turut berperan dalam pendirian Fakultas Ekonomi, yang waktu itu masih menempati di Pagelaran Keraton Yogyakarta, ujar Prof. Ir. Sudjarwadi, M.Eng, Ph.D, Jum'at (11/4) saat pelepasan di Balairung UGM.

Kata Prof Djarwadi, almarhum selalu berpegang prinsip bahwa dengan mempelajari disiplin ilmu lain, akan sangat berguna dan membantu dalam mempelajari ilmu ekonomi. Sebagai contoh antara ilmu hukum dan sosiologi yang memiliki keterkaitan erat dalam menyelesaikan beberapa masalah perekonomian.

Itulah hikmah yang dapat dipetik dalam naskah pidato pengukuhan guru besar almarhum Prof Roekmono saat itu. Semoga sumbangsih, keteladanan dan keluhuran budi almarhum dapat menjadi contoh bagi generasi penerusnya, sehingga perkembangan keilmuan beliau menjadi berkelanjutan, tambah Rektor.

Almarhum Prof. Roekmono, lahir di Purworejo, 8 Maret 1923. Menyelesaikan pendidikan Sarjana Hukum UGM tahun 1954. Beberapa jabatan penting pernah diembannya, yaitu sebagai Wakil Dekan II Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM tahun 1958-1959 dan TNI dengan pangkat Letnan II 1947-1950. Almarhum meninggalkan istri, Widowati dan dua orang anak Widati Lestari Tresnaningsih dan Laksitowati. (Humas UGM)

Berita Terkait

- [Prof Sukadji Ranuwihardjo Tutup Usia](#)
- [Guru Besar UGM Prof.Nindyo Soewarno Tutup Usia](#)
- [Guru Besar Fakultas Teknik UGM Prof Boma Wikan Tyoso Berpulang](#)
- [Prof drg Hj Harkati Dewanto Tutup Usia](#)
- [Guru Besar FMIPA Prof. Drs. R. Soemantri Meninggal Dunia](#)